

Ein breites Spektrum künstlerischer Positionen von jurierten, internationalen Künstlerinnen, Künstlern, Galerien und Kollektiven.

ARTMUC: Internationale Kunst erleben, für sich entdecken - und sofort mitnehmen.

Kunstmesse vom 1. bis 4. Mai 2025 in den MTC Supreme Locations, München



Auf der ARTMUC in München kann man auch in diesem Frühjahr wieder in Ruhe Kunst für sich entdecken

© Foto Isabella Kilian

Das erste Maiwochenende steht aktuell wieder ganz im Zeichen der Kunst: die ARTMUC Kunstmesse, Bayerns größtes Kunstevent, eröffnet den Münchner Kunstfrühling und präsentiert vier Tage lang die Vielfalt aktueller internationaler Strömungen des Kunstmarkts.

den, Galerien und Kollektiven präsentiert diese Veranstaltung auch in diesem Frühjahr wieder ein breites Spektrum künstlerischer Positionen. Mit der Verlängerung der Kunstmesse durch den Feiertag am 1. Mai auf vier volle Tage bietet sich dem interessierten Publikum die

reicht von Malerei, Skulpturen, Collagen und Fotografien bis hin zu digitaler Kunst. Das erklärte Ziel der Messemacher ist, jungen, aufstrebenden Künstlerinnen und Künstlern eine Plattform zu geben, damit diese sich einer breiten Öffentlichkeit gegenüber präsentieren